



FOTO: Núria García / Más de 70 vehículos, uno de los atractivos

## Lleidantic, una feria para "comprar, admirar e invertir"

"Una feria bonita, donde además de comprar se pueden admirar vehículos clásicos espectaculares". Con estas palabras inauguró ayer Lleidantic Joan Simó, presi-

El salón acoge más de 70 vehículos antiguos y clásicos del Club de Vehículos Históricos de Lleida, entre los que destaca como pieza especial un The Sow o Suqqa, un

El director de Fira de Lleida, Oriol Oro, explicó que su interés es triple: "Comprar piezas originales y curiosas; poder admirar objetos y vehículos con historia; e incluso invertir en objetos valiosos". Lleidantic, Lleida Retro y el Encuentro del Disco abrieron ayer sus puertas que mantendrán abiertas hasta mañana domingo en el Pabellón 3 de Feria de Lleida con 27 expositores y más de 24.000 piezas, con precios que van de 1 a 4.000 €.

Las 750 unidades que se fabricaron que se conserva en España en estado original. Dentro de Lleidantic, la asociación Arts de Ponent de Lleida lleva a cabo una exposición de pinturas y esculturas de artistas contemporáneos de diferentes estilos y hechas con materiales diversos; mientras que el Encuentro del Disco ofrece a los visitantes cientos de discos de vinilo y CD de diferentes estilos y aptos para todos los bolsillos.



FOTO: COAC / El arquitecto Carles Enrich, ganador de dos premios AJAC

## Exposición de los proyectos de jóvenes arquitectos

La Demarcació de Lleida del Col·legi d'Arquitectes de Catalunya expone, hasta el 30 de noviembre, los trabajos ganadores de los Premis AJAC 2018,

que otorga l'Agrupació de Joves Arquitectes de Catalunya. Carles Enrich, ganador de dos de estos premios, repasó ayer sus obras y proyectos.



FOTO: Tony Alcántara / Stefano Lodetti (primero por la izquierda) junto a los otros doce participantes

## Los 'supra-villanos de las renovables', mejor tesis doctoral en 3 minutos

### La UdL acogió la final del concurso entre doctorandos del Campus Iberus

**Stefano Lodetti, doctorando de la Universidad de Zaragoza, ganó ayer la final del concurso 'Tesis en 3 minutos' del Campus Iberus, que acogió la Universidad de Lleida (UdL).**

**Lleida**  
REDACCIÓN

Los supra-villanos de las renovables es el título de la exposición ganadora del concurso, en el que los investigadores explican su tesis doctoral en sólo 3 minutos con un lenguaje sencillo, inteligible y accesible al gran público.

Lodetti, que se hizo con los 1.000 euros del primer premio, explicó su tesis sobre los "supra-armónicos" (las ondas de frecuencia de la electricidad) describiéndolos como los personajes malos de un cómic, ya que dificultan la distribución de las energías renovables. De todos modos, dijo, "esto son problemas técnicos que se pueden solventar" y atribuyó a "la voluntad política" que el 100% de la producción energética provenga de fuentes renovables.

El Campus Iberus lo componen las universidades de Lleida, Pública de Navarra (UPNA), La Rioja y

Zaragoza, cuyos otros dos doctorandos se hicieron con los dos accésits, Sandra López y Alejandro Quintas. En total participaron 13 finalistas: 9 de Zaragoza, 2 de Navarra, 1 de la Rioja y 1 de la UdL.

El jurado estaba compuesto por el vicepresidente ejecutivo de Campus Iberus, Julio Lafuente; la coordinadora del suplemento científico *Tercer Milenio*, de *El Heraldo de Aragón*, Pilar Perla; el profesor de la UPNA y divulgador científico, Joaquín Sevilla; el director de Comunicación de la UdL, Xavier Moncayo, y el director de LA MAÑANA, Ignasi Calvo.

## Abogan por una alianza entre sanitarios y educadores

La Facultat d'Educació, Psicologia i Treball Social de la UdL acogió ayer la II Jornada de Desenvolupament d'Organitzacions i Territoris Saludables, en la cual los ponentes abogaron por capacitar a todos los profesionales sanitarios y educadores en las competencias necesarias para promover estilos de vida saludable.



FOTO: UdL / Ayer se premiaron diferentes experiencias saludables